
日本分析化学会九州支部 2009年度 幹事会議事録 
 
 
日時：2009年 11月 13日(金) 13：30－16：30 
会場：九州大学 箱崎キャンパス 21世紀交流プラザ I 多目的ホール 
参加者：石黒慎一(九大院理)、井原敏博（熊本大自然科学）、今坂藤太郎(九大院工)、内
村智博(九大院工)、梅林泰宏(九大院理)、岡上吉広(九大院理)、甲斐雅亮(長崎大医歯薬
総合)、金田隆(九大院工)、竹原公(九大院理)、土田博（エスアイアイ・ナノテクノロジー）、
永瀬誠(県保健環境研究所)、中山守雄（長崎大医歯薬総合)、原田明(九大院総理工)、肥
後盛秀(鹿児島大工)、増田寿伸(第一薬大)、安田みどり（西九州大健康福祉）、柳雅之（三
井化学分析センター）、吉留俊史(鹿児島大工)、吉永鐵大郎(九共大)、脇田久伸(福岡大
理)、下田満哉(九大院農)、山口敏男（福岡大理）、井上高教（大分大工）、横下正彦（キュ
ーサイ分析研究所）、横山拓史(九大院理)、野間誠司(九大院農)、井倉則之(九大院農) 
 
支部長挨拶、役員自己紹介 
幹事自己紹介 
 
１．報告事項 
1-1 2009年度 支部事業経過報告及び予定  

   1-1-1 九州分析化学若手の会  
     第22回春の研究講演会及び第27回夏季セミナー報告   

   世話人いずれも欠席のため、井倉庶務幹事より報告がなされた。 
     第23回春の研究講演会及び第28回夏季セミナー案内 

  井倉庶務幹事より案内がなされた。春の講演会（世話人 石川洋哉先生）は平
成22年5月22日（土）福岡女子大学にて開催予定。夏季セミナー（世話人 大渡啓
介先生）は7月30日（金）、31日（土）に開催予定。 

   1-1-2 第50回分析化学講習会（実行委員長 下田満哉） 
井倉庶務幹事より事業報告、野間会計幹事より会計報告がなされた。 

   1-1-3 2009年度九州支部講演会 
井倉庶務幹事より報告がなされた。 

   1-1-4 機器分析ワークショップ 
井倉庶務幹事より11月17日～19日に開催予定であることが案内された。  

   1-1-5 外国人講演会の共催および1-1-6 学会共催 
井倉庶務幹事より報告がなされた。各1件 

   1-1-7 九州分析化学会賞・奨励賞 
片山選考委員長が欠席のため、井倉庶務幹事より報告がなされた。  

   1-1-8 第46回化学関連支部合同九州大会 
井倉庶務幹事より会計、参加者、九州分析化学ポスター賞について報告がな

された。  
 
 



   1-1-9 支部ニュース発行 
井上副支部長より報告がなされ、アルバイト数減等により経費削減に努めた

件、支部ニュースの発行予定について説明があった。 
  1-2 2009年度支部会計中間報告  

野間会計幹事より報告がなされた。  
 1-3 理事会報告 

下田支部長より支部費配分額が、従来より約30％程度減額される予定である
こと、新公益法人WG報告からの抜粋について報告がなされた。  
吉永幹事より今後本部財政の改善後に支部費の増額はあるのかについて質

問がなされ、下田支部長より現在のところその点についての議論は無いとの回

答があった。 
吉永幹事より他学術団体も同様に財政難にあるため、他学術団体と共に政府

に要求する必要があるのではないかとの意見が出された。 
今坂幹事より本部財政が広告費収入の減等により圧迫されているとの補足説

明がなされた。また、下田支部長より広告収入増の為に支部からの企業紹介が

必要であり、この広告費の10％が支部収入となる可能性が説明された。 
1-4 本部支部連絡会議・役員等候補者推薦委員会 

下田支部長より奨励賞、功績賞への推薦枠にまだ余裕があるため、本支部か

らの推薦依頼がなされた。 
また「支部会計の本部管理」の提案について説明がなされた（例えば支部で支

払いを行っている交通費を本部から直接幹事に振り込まれる）。 
現在の余剰金（分析化学講習会）については本部に一度戻してから、翌年準

備金として使用する可能性がある。 
山口幹事（次期支部長）より、次年度の会計幹事の役割について説明が求め

られた。下田支部長より、１）年度末に幹事の情報を集める、２）本部会計と密接

な連絡をとる、必要があることが説明された。 
井上副支部長より支部で行っている会（若手の会など）が赤字になった場合は

どのようになるのか説明が求められた。 
 

 1-5 各誌編集委員会報告  
1-5-1 分析化学 

冨安幹事（編集委員）が欠席のため井倉庶務幹事より報告がなされた。   
   1-5-3 Analytical Sciences  

原田幹事（編集委員）よりIFが上がっている件、電子投稿の際にMyPageにより
投稿状態がわかるようシステムが改善された件について報告がなされた。 

 
2. 議事  
 2-1 2010年度支部事業計画案 



井倉庶務幹事より事業計画案が示された。また、下田支部長より従来持ち回り

で行われている分析化学講習会、箱崎キャンパスで行われている機器分析WS
が伊都キャンパスで一貫して行われる可能性があり、現在検討中であることが補

足説明された。以上の件について了承された。 
 2-2 2010年度支部予算案  

野間会計幹事より予算案が示され了承された。なお、次年度大幅に支部費が

削減されるため、 会議費を今年の実質的な決算額に近い50万円とすること、若
手の会補助を10万円減の50万円とすること、2010年度は赤字決算とすることに
ついて下田支部長より補足説明がなされた。 
井上副支部長より、支部ニュースの発行を現在の郵送2回から、郵送1回、電
子メール2回とすることで経費を削減する案が示され、了承された。ただし、本件
については2010年度からとすること、電子メールを送る際には、支部会員への周
知が必要なこと、支部会員の個人情報保護のため、本部から支部会員に配信す

るよう依頼すること、等について話し合われた。 
 2-3 支部役員の変更  

井倉庶務幹事より支部役員の変更について示され了承された。  
 2-4 2010年度支部・本部関係役員  

下田支部長より現段階での支部・本部関係役員について案が提出され、随時、

決定・了承を受けることで了承された。  
2-5 第47回化学関連支部合同九州大会の事務局  

井倉庶務幹事より平成21年度から事前登録制となることについて案が示され、
了承された。ただし、学生懇親会費については検討してほしい旨、世話人に連絡

することとした。 
 

 


